

CANDIDATURE TOUSSAINT MERLE

4e CIRCONSCRIPTION (1er TOULON - LA SEYNE - OLLIOULES - LE BEAUSSET)

Suppléant : François GOLESI



x x x

REUNIONS PUBLIQUES

RODEILLAC

Aujourd'hui vendredi à 18 h. : Salle Moderna.

Orateurs : Camille Germain, conseiller municipal et T. MERLE, député sortant, conseiller général, maire de La Seyne

PONT-DU-LAS

Demain à 10 h. 30. Bar Select. Orateurs : François GOLESI, délégué suppléant, conseiller municipal, secrétaire fédéral et T. MERLE, député sortant, conseiller général, maire de La Seyne.

ST-ROCH

Demain à 10 h. 30. Bar Provençal.

Orateurs : T. MERLE, député sortant, conseiller général, maire de La Seyne et François GOLESI, conseiller municipal, secrétaire fédéral.

CORRESPONDANTS

TELEPHONEZ DIMANCHE SOIR LES RESULTATS aux N. 29-97 ; 29-98 ; 29-99 EN RESPONDANT L'ORDRE SUIVANT :

Inscrits ... Votants ... Exprimés ... Nul ...

1re CIRCONSCRIPTION

F. ARNAUD
P. GAUDIN
G. ESCUDIER

2me CIRCONSCRIPTION

N. THOMAZO
R. AYMARD
R. LAURIN

3me CIRCONSCRIPTION

J. BARTOLINI
E. LE BELLEGOU
H. FABRE

4me CIRCONSCRIPTION

T. MERLE
F. ARNAL
J. VITEL

Un appel de M. Marius MARI Maire du Beausset

SOUFRANT, c'est du lit que je lance cet appel à mes amis Beaussetains : au nom du Parti Communiste Français, je remercie les 415 citoyennes et citoyens qui se sont affirmé dimanche dernier sur le nom de mon camarade et ami Toussaint Merle.

J'ai consulté la liste d'émargement et constaté qu'un grand nombre de nos amis escomptant sans doute un ballottage ne se sont pas rendus aux urnes le 23 novembre.

Je leur lance un pressant appel ! Il est indispensable que dimanche prochain une importante majorité affirme son accord avec la juste politique du Parti Communiste Français dont Toussaint Merle est le porte-drapeau dans notre arrondissement.

Je leur demande avec insistance de voter le 30 novembre. Je m'adresse également à ceux qui le 23 novembre ont voté pour le candidat socialiste, je leur demande de voter dimanche prochain pour le candidat de gauche le mieux placé : Toussaint Merle.

Une propagande obsédante trompe depuis des mois les travailleurs de ce pays ! La presse, la radio, la télévision, les actualités n'ont pas ménagé leurs efforts en ce sens.

Je n'ai pas la prétention en quelques lignes d'effacer tout ce mal et je m'en remets à la confiance que vous m'avez toujours manifestée.

Le Parti Communiste Français auquel depuis plus de trente ans je reste fidèle et dont je m'honore d'être l'un des fondateurs n'a jamais trahi les intérêts de ceux qui travaillent.

Dans les heures difficiles il a été près de vous !... Vous devez être près de lui, dimanche prochain !... Je vous le demande de toutes mes forces !...

Ce serait l'une de mes grandes satisfactions, si dimanche, amis Beaussetains, vous marquez par votre vote : votre attachement au Parti Communiste Français, au parti de la classe ouvrière.

Je compte sur vous.

Marius MARI,
Maire du Beausset.

UN APPEL DU COMITÉ ÉLECTORAL DU 1er CANTON POUR LE GROUPEMENT DES FORCES DE GAUCHE

Après le maintien des candidats S.F.I.O., facteur essentiel du glissement à droite en ce 2e tour, « le danger ultraréactionnaire est là » en la personne du Docteur Vitel.

Les ouvriers socialistes, républicains, radicaux et laïques qui, à la veille du scrutin s'interrogent ne s'y trompent plus ! Certains militants minoritaires S.F.I.O. n'affirment-ils pas que devant le danger fasciste un seul devoir pour tous c'est celui de venir dimanche 30 novembre marquer sa volonté de voir se renforcer le Parti Communiste Français en votant massivement pour notre ami T. Merle, député sortant, maire de La Seyne, conseiller général.

La réaction exulte déjà, mais le devoir de tous les républicains, en passant par les radicaux chrétiens, socialistes, abstentionnistes, pour ce deuxième tour, qui peut encore modifier sensiblement la physionomie de la future assemblée, est l'Union pour le succès des forces de gauche.

Le devoir de chacun est d'envoyer à la Chambre le plus grand nombre possible d'hommes qui ont fait la preuve que leur attachement à la République n'était pas un vain mot. Le plus grand nombre d'hommes et de femmes résolus à préparer malgré tout au milieu des pires diffi-

cultés l'avènement d'une République meilleure.

Ni prime, ni récompense à la réaction et ses complices...

Les républicains qui ne veulent pas du régime des colonels montreront dimanche 30 novembre, devant ce danger dont ils perçoivent maintenant les conséquences et pour lesquelles sans doute la semaine écoulée leur aura permis par une saine méditation d'analyser sans colère la montée grandissante des forces fascistes :

Répondront à l'appel de notre Parti avec comme conclusion logique : celle qui veut que toutes les voix laïques, démocratiques et républicaines se bloquent au second tour sur le nom des candidats communistes afin d'écartier à tout prix le danger d'une Chambre introuvable où seule aurait la parole la réaction capitaliste et colonialiste.

L'avenir appartiendra à ceux qui dans les moments les plus difficiles auront su forger face au bloc réactionnaire et fasciste, tel que la France n'en a jamais connu depuis des dizaines d'années, une forte opposition républicaine soutenue par des millions de voix antifascistes.

LE COMITE ELECTORAL DU 1er CANTON.

CANDIDATURE JEAN BARTOLINI

(3e CIRCONSCRIPTION - TOULON, 2e, 3e et 4e)

Suppléant : Pierre MARINACCE



REUNIONS PUBLIQUES

LA LOUBIERE

AUJOURD'HUI

A 18 h., BAR-TABACS

LA LOUBIERE

Orateurs :

Geneviève MARCILLAC
membre du Comité fédéral
Antoine DONATI
Secrétaire de l'Union de la Jeunesse Communiste
Jean BARTOLINI
Député du Var
Conseiller municipal
Candidat.

St-JEAN-DU-VAR

AUJOURD'HUI

18 h. 30 : BAR-ODEON

Orateurs :

Mme PLAISANT
membre du Comité de Section
Vincent ANTONIO
Secrétaire fédéral de l'Union de la Jeunesse Communiste
Jean BARTOLINI
Député du Var
Conseiller municipal
Candidat.

Fabre - Le Bellegou : De têtes sous un même bonnet

Me Le Bellegou, candidat de la S.F.I.O., a inondé la circonscription de bandes colorées où les d'ordre valent leur pesant cre !

M^e Le Bellegou imprime noir sur orange : « Fabre est le défenseur des intérêts privés. »

C'est vrai.

Il ajoute : « Le Bellegou est le défenseur des intérêts publics ». C'est faux.

Le candidat socialiste a-t-il oublié que ses amis Guy Mollet (dont il se réclame) et Max Lejeune siègent au sein du gouvernement aux côtés de MM. Pompidou, directeur de la banque Rothschild ; Couve de Murville, directeur de la banque Mirabeau, et Antoine Pinay, grand patron des Cuirs et Peaux.

Sont-ils là les défenseurs des intérêts publics ?

En vérité, Fabre-Le Bellegou ce sont deux têtes sous un même bonnet.

Pour élire le véritable défenseur des intérêts publics, il n'y a qu'un moyen : c'est de voter et faire voter pour l'authentique, le seul représentant des classes laborieuses : Jean BARTOLINI, le candidat du Parti Communiste Français, le parti qui, seul, mène la lutte à visage découvert contre le patronat, contre les défenseurs des intérêts privés...

Et les résistants, les patriotes se souviendront que ce candidat s'appelle Jean BARTOLINI qu'il est présenté par le Communiste Français, le parti des 75.000 fusillés.

M. Fabre, lui, se lance dans un autre genre de style. Dans un communiqué électoral, il se propose de surveiller les bulletins de vote car, dit-il, « les communistes nombreux et disciplinés l'audace est bien connue sont capables, si l'on n'y prend garde, de se livrer à certains manœuvres pouvant fausser les résultats... »

M. Fabre ne manque pas de culot !... Il crie « au voleur » avant qu'on ne l'accuse !... Le gne descendant de la police d'Escartefigue devrait se rappeler que l'époque n'est pas si taine... où les morts votaient.

Le Parti Communiste n'a pas besoin de voler les voix, M. Fabre... Celles qui lui sont affectivement attachées lui restent.

M^e Le Bellegou compte sur ses doigts ! Il pense que les voix sont allées au premier tour MM. Puy et Grisoni pour un fort bien lui revenir ! Les voix réactionnaires ne sont pas M^e Le Bellegou.

« L'idéal » est mis en réserve. Les bulletins, dit M^e Le Bellegou ne se sentent pas, ils se contentent !... Façon de voir qui porte tout un programme ! Qui porte le flacon, pourvu qu'on l'ivresse !